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No habrá incremento al costo del pasaje en el transporte público de pasajeros 

	  Carlos Moreno Carreto El secretario de Movilidad Isidro Pastor Medrano, informó que está secretaría no trabaja buscando que

exista un alza en el pasaje. ?Se trata de que exista una tarifa plana en la que todos paguen lo mismo y no que algunos usuarios

después del kilómetro 6 tengan que pagas por cada kilómetro 50 centavos o un peso de más, hay usuarios que llegan a pagar hasta 16

pesos?.      Aseguró que todo lo que hace la secretaría de movilidad con respecto al trasporte es siempre buscando el beneficio de las

personas, es por ello que también reconoció los empresarios del transporte por la buena disposición que han mostrado para que el

aumento en el pasaje no se dé. Señaló que se busca una homologación en el precio del pasaje y con ello también se terminaría el

trabajo de taxis colectivos que hacen muchos choferes, pues a las personas en muchas ocasiones les conviene más llegar a su destino

en un taxi colectivo que en un camión. Pastor Medrano agregó que la secretaría a su cargo también trabaja en la planeación de

corredores para los autobuses de pasajeros y se pretende que para finales de año el reordenamiento en el transporte esté listo, así

como también la homologación del pasaje.   Finalmente comentó que en Toluca existen 3 mil autobuses de pasajeros y lo ideal es

que solo circulen mil 500 y con ello se terminaría el conflicto vial, es por ello que se trabaja en la creación de corredores para este

tipo de transporte.
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